



中国・広東嶺南職業技術学院生2回目のホームステイ

昨年東日本大震災の影響で来日出来なかった中国・広州の広東嶺南職業技術学院で日本語を勉強している11名の学生と先生3名が、7/28来日、寒川町でホームステイをしました。7/29ホストファミリーの家で、7/30国会、浅草、水上バス、7/31鎌倉、江の島、8/1原宿、都庁、秋葉原、8/2箱根ドライブ、8/3横浜、八景島、8/4茅ヶ崎の花火、8/5さよならパーティーでは、全員ゆかた姿で参加しました。国際ソロプチミスト寒川のご好意でゆかたはお土産として中国に持ち帰り、学生は日本と中国の歌を、日本からは日本舞踊、紙芝居、文教大の「和太鼓サークル 楓」の演奏を、若者同志の交流も深まりました。8/6興全寺で茶道の体験をし、寒川神社では特別に本殿でお祓いを受け、神嶽山神苑まで案内をしていただきました。8/7寒川駅での別れには涙があふれていました。今回のホームステイにご協力いただきました多くの皆様さまむかわ国際交流協会からお礼申し上げます。



7/28緊張してホストファミリーと初面会

7/29ホストファミリーとすごし

7/30国会議事堂見学

中塚内閣府副大臣と昼食



7/31鎌倉・江の島

8/2箱根ドライブ 黒たまごが大人気

海賊船に乗って

恩賜公園で会員手作りのお弁当



スイカ割りもしました 8/3横浜大栈橋、夜景もみて 8/5さよならパーティー 国際ソロプチミストの入滞会長ゆかたを 紙芝居は栗原会員



日本舞踊は広部さん

八坂先生と一緒に

文教大和太鼓サークル「楓」

お礼の言葉を日本語で



8/6興全寺で茶道を体験

寒川神社では特別にお祓いをうけ 神嶽山神苑へ

8/7寒川駅で ホストファミリーの見送り